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ATA Nº 019/2015 
                                                                                                                                                                                       

Aos três dias do mês de agosto do ano de 2015, às 19 horas, na 
Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 
Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 
presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como Presidente; 
Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério Engster, como 
Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Braulio S. Rother, 
Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. Verificado o 
número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 
aberta a Sessão, cumprimentando e agradecendo a presença 
de todos. A seguir, solicitou para que a Secretária fizesse a 
leitura da ata da Sessão anterior. Lida a ata, a mesma foi 
apreciada e votada, restando aprovada, por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou para que fosse feita a leitura 
dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofícios nº 
216/2015, encaminhando resposta ao ofício nº 104/2015, 
referente ao Requerimento número 016/15, apresentado pelos 
Vereadores Walmir Sebben e Gilmar Dilkin; 217/15, 
encaminhando resposta ao ofício nº 030/2015, referente a 
indicação número 016/15, dos Vereadores Gilmar Dilkin, Walmir 
Sebben e Cristian A. Prade; 218/15, encaminhando respostas ao 
ofício nº 103/215, referente as indicações 018/15, do Vereador 
Cleber Scottá, 019/15 e 020/15, do Vereador Cristian A. Prade e 
021/15, do Vereador Gilmar Dilkin; nº 219/15, encaminhando 
resposta ao ofício nº 014/2015, referente ao requerimento nº 
007/15, do Vereador Braulio S. Rother; 220/15, encaminhando 
resposta ao ofício nº 108/2015, referente a indicação nº 004/15, 
do Vereador Braulio S. Rother; 221/2015, encaminhando reposta 
a indicação nº 022/2015, dos Vereadores Cleber Scottá e 
Gilmar Dilkin, e 223/2015, encaminhando repostas ao oficio nº 
112/2015, referente as indicações, 023/2015 do Vereador Gilmar 
Dilkin, 024/2015 e 025/2015, do Vereador Cleber Scottá. 
EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Não houve. EXPEDIENTE EXTERNO: 
Não houve. Não havendo matéria em pauta a ser analisada e 
discutida, o Presidente colocou a palavra à disposição dos 
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Vereadores, para que, querendo, se manifestassem. O 
Vereador Braulio cumprimentou o Senhor Celso Schreiber, 
presente a Sessão, por ter sido eleito o Presidente do Conselho 
Municipal de Desenvolvimento, afirmando que o Conselho 
pode contar com o Vereador, se, necessário. O Vereador 
Gilmar falou sobre os seus pedidos apresentados na Câmara, 
solicitando ao Presidente para que gestionasse junto ao 
Executivo, a fim de ser atendido, nas suas pretensões. O 
Presidente disse que o Executivo deve ter prestado as 
informações necessárias à Câmara, no que se refere aos 
pedidos apresentados pelo Vereador. Informou, ainda, que o 
Secretário de Obras virá à Câmara, numa das próximas Sessões, 
a fim de informar sobre o andamento da Secretaria, quando o 
Vereador poderá apresentar os seus questionamentos. O 
Vereador Cleber deixou registrado que está insatisfeito pela 
redução do valor do Vale-Alimentação, afirmando que os 
Servidores não gostaram da redução do valor. Disse que o 
Prefeito deveria ter comunicado aos Servidores, como fez 
quando o mesmo foi concedido. O Vereador Cristian também 
se manifestou no mesmo sentido do Vereador Cleber, 
afirmando que os cortes de depesas deveriam ter sido feitos em 
outros setores. O Vereador Henrique ratificou as manifestações 
dos Vereadores Cleber e Cristian, afirmando que o Poder 
Executivo devia ter pensado melhor, em relação a redução de 
despesas, desde o ano passado. O Vereador Paulo disse que é 
solidário com os Servidores, uma vez que os valores já faziam 
parte do orçamento doméstico. Entretanto, a crise está 
atingindo todo o País, como se percebe, por exemplo, com o 
parcelamento dos vencimentos dos Servidores, aqui no Estado.  
Assim, disse que, o Município de Roca Sales, também precisa se 
organziar, para poder enfrentar a crise, até porque existe um 
precatório, com o valor bastante elevado, que deverá ser 
pago até o final do ano. O Vereador Rogério endossou todos os 
termos do Vereador Paulo, lembrando que, na crise todas as 
empresas precisam se organizar, inclusive as Administrações 
Públicas, para não demitir Servidores. O Presidente se 
manifestou, dizendo que, como já afirmado pelo Vereador 
Cleber, o Prefeito deveria ir ao pátio da Prefeitura, e comunicar 
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aos Servidores, como fez quando o benefício foi concedido. 
Disse que sabe das dificuldades enfrentadas pelo Município, 
mas a Administração deve se organizar, para saber se o ideal 
seria reduzir o benefício. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não teve 
nenhum Vereador inscrito. O Presidente colocou para votação 
do Plenário, a proposta de antecipação da Sessão, do dia 24  
para o dia 10 de agosto, em virtude de alguns Vereadores 
participarem da Marcha dos Vereadores em Brasilia, no período 
de 17 a 21 de agosto. A proposta foi aprovada, por 
unanimidade. Assim, o Presidente solicitou para que fosse dada 
a publicidade necessaria. Por último, o Presidente agradeceu a 
presença de todos, e apresentou convite para participar da 
próxima Sessão da Câmara, no dia 10 de agosto, às 19 horas. 
Assim, nada mais havendo a se tratar, o Presidente, em nome 
de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 03 de 
agosto de 2015. 
 

 

                         Osmar A. Kappler            Rogério Engster 
    Presidente   Secretário   
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